

# A la découverte du patrimoine de Chenôve, par les élèves de l'UPE2A

Le 13 février, les élèves du dispositif UPE2A du collège Herriot ont fait une balade dans Chenôve, à la découverte du patrimoine de la commune.



Nouvellement arrivés en France et au collège, ils ont pu explorer le Vieux Chenôve, expliquer à leurs camarades l'importance de certains édifices communaux et profiter des espaces d'accueil qu'ils ne connaissaient pas, comme la médiathèque ou les vieux pressoirs des ducs.



Les affiches qu'ils ont confectionnées sont exposées au CDI, passez donc les voir ! Ils seront heureux d'entendre vos retours sur leurs travaux !

